

Conférence-projection par

Béatrice Bustarret

D'OR ET DE SANG

La saga des Romanov



Les Romanov: une dynastie qui fêterait en cette année 2013 son quatrième centenaire ! Rarement dynastie fut plus complexe et connu autant d'événements dramatiques... Depuis le premier souverain, Michel, élu tsar en 1613 à l'âge de 16 ans jusqu'à Nicolas II massacré avec sa famille en 1918, empereurs et impératrices ont profondément transformé la Russie et marqué son histoire à la fois par leur génie et leur cruauté.

Guerres et coups d'état, affrontements et assassinats semblent se succéder d'un siècle à un autre et cependant les Romanov ont fait de la Russie une grande puissance moderne, lui ouvrant une "fenêtre sur l'Occident" avec la création de Saint Pétersbourg. Francophiles, amateurs d'art, ils furent de grands constructeurs et d'inépuisables collectionneurs, laissant à la postérité palais et châteaux remplis d'œuvres d'art. De nombreuses images nous permettront d'évoquer tsars et tsarines et de retracer une histoire d'or et de sang.

Béatrice Bustarret